

Bielefeld, 6.10.2022

Vorschlag zur Verwendung des Klimabudgets 2022 Wiederauflage der PV-Förderung

Verfasser: Michael Schem (Transition Town Bielefeld e.V.)

unterstützt von Bettina Willner (Verbraucherzentrale NRW)

Der BKB empfiehlt dem AfUK, die Förderung des Ausbaus der Photovoltaik mit den verbleibenden Mitteln des Klimabudgets wieder aufzulegen.

Es soll die gleiche Förderrichtlinie wie im vergangenen Jahr gelten.

Begründung:

Vorschläge des BKB zur Verwendung des Klimabudgets wurden teilweise aus anderen Quellen finanziert. Die Filmkampagne zur Förderung der Verkehrswende wird vom Amt für Verkehr über die Billigkeitsrichtlinie finanziert. Genauso wird das Förderprogramm „Gutes Klima für alle“ aus der Billigkeitsrichtlinie getragen.

Daher sind noch Mittel im Klimabudget offen. Damit dieses Geld noch in diesem Jahr für den Klimaschutz verwendet werden kann, soll die PV-Förderung aus dem vergangenen Jahr wieder aufgelegt werden.